

ND4 (julio-agosto 1968) publicó el intrascendente «Crónicas terrícolas 2» de PGarcía, cuya versión televisiva conocía un destacable éxito. «La furia», de Sebastián Martínez, narra el encuentro entre una mitológica furia y un hombre cínico que, pese a todo, es capaz de salvar a la humanidad; quizá su mejor historia. «... y en sus alas me llevará», del argentino Eduardo Gologorsky, trasladaba a un entorno cósmico repleto de belleza poética el episodio de la anunciación de la Virgen María. Artículos sobre cómic de Alejandro Jodorowsky, Alfonso Figueras (*El universo en guerra*) y Luis Gasca, otro sobre Frankenstein del ignoto Manuel Rotellar, galería de ilustraciones y poemas del C.L.A., una nota sobre la ópera sueca *Aniara*, viñetas de humor y publicidad de la revista *Géminis*.